

COMPTE RENDU DE LA JOURNEE DES CEINTURES NOIRES

DIMANCHE 14 FEVRIER 2016 de 9h15 à 12h00

Cette année, c'est à la maison du judo que se sont retrouvés les clubs de la ligue Rhône Alpes pour la traditionnelle demi-journée organisée par les ceintures noires.

Celle-ci a permis à 41 judokas (de la ceinture jaune au 8^{ème} dan) représentant 19 clubs de se réunir et de travailler ensemble dans un esprit convivial mais des plus sérieux.

Cette année, ce sont Arnaud PERRIER (7^o dan, membre de la DTN) et Thomas DIEVART (3^odan, instructeur jujitsu de la ligue Rhône Alpes), qui ont fait profiter l'assemblée de l'ensemble de leurs compétences. Arnaud PERRIER a commencé la matinée par une étude des seoi nage et Thomas DIEVART a continué cette étude avec des applications en jujitsu.

Cette matinée s'est terminée par le traditionnel pot de l'amitié offert par la ligue.

Nous rappelons une fois encore que cette demi-journée est organisée toutes les années **par** les ceintures noires, **POUR tous les licenciés**. Les prestations d'Arnaud PERRIER et de Thomas DIEVART, abordables à tous niveaux de pratique, en sont la preuve flagrante.

Pour l'équipe organisatrice de cette journée

Marc Pérard



Les participants à la journée des ceintures noires